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ОБЩАЯ ХАРАКТЕРИСТИКА РАБОТЫ 

 

Магистерская диссертация: 69 с., 16 рис., 13 табл., 55 источников, 5 прил. 

 

ЭКОНОМИКА, БАНКОВСКАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ, РЕСУРСЫ, 

ФОРМИРОВАНИЕ РЕСУРСОВ, РЕСУРСНАЯ БАЗА, ЭФФЕКТИВНОСТЬ. 

 

В целях обеспечения устойчивой работы и эффективного оказания услуг 

в сфере банковских операций коммерческие банки испытывают потребность в 

постоянном наращивании объемов привлеченных активов.  

Собственные активы банка формируются посредством собственного 

капитала и разнообразных фондов финансовых средств. При этом они 

представляют собой средства, которые принадлежат непосредственно 

банковской организации на протяжении деятельности банка, а в то время как 

привлеченные активы характеризуются временным характером. Отметим, что 

на сегодняшний день тема исследования формирования и управления 

ресурсной базой банка является в большой степени актуальной. 

Объектом исследования в работе выступает ресурсная база 

коммерческого банка. 

Предмет исследования – формирование и управление ресурсной базы 

ОАО «Белинвестбанк». 

Общенаучные методы, такие как анализ, синтез, определение и 

классификация, сравнение, аналогия, дедукция, редукция, индукция и др. 

составили методологическую основу исследования.  

Полученные результаты и их новизна: обозначены теоретические основы 

формирования ресурсной базы коммерческого банка, рассмотрена методика 

анализа ресурсной базы банка. Проведен анализ состава, структуры и динамики 

ресурсной базы ОАО «Белинвестбанк», а также анализ эффективности 

формирования ресурсной базы ОАО «Белинвестбанк». Предложены 

мероприятия и направления по совершенствованию процесса формирования 

ресурсной базы ОАО «Белинвестбанк», которые могут применяться в 

банковской сфере Республики Беларусь. 

Достоверность материалов и результатов магистерской диссертации: 

использованные материалы и результаты исследования являются 

достоверными. Работа выполнена самостоятельно.  

Область возможного практического применения: результаты анализа 

могут быть использованы субъектами хозяйствования Республики Беларусь для 

принятия конкретных мер по формированию и совершенствованию процесса 

формирования ресурсной базы банковских организаций. 
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GENERAL CHARACTERISTICS OF THE WORK 

 

Master's thesis: 69 p., 16 pic., 13 tab., 55 sources, 5annex. 

 

ECONOMY, BANKING, RESOURCES, FORMATION OF RESOURCES, 

RESOURCE BASE, EFFICIENCY 

 

In order to ensure stable operation and efficient provision of services in the 

field of banking operations, commercial banks are in need of a constant increase in 

the volume of attracted assets. 

The bank's own assets are formed by means of equity capital and various 

funds of financial resources. At the same time, they represent funds that belong 

directly to the banking organization during the course of the bank's activity, and 

while the attracted assets are characterized by a temporary nature. Note that today the 

topic of researching the formation and management of the bank's resource base is to a 

large extent relevant. 

The object of research in the work is the resource base of a commercial bank. 

The subject of the research is the formation and management of the bank's 

resource base on the example of Belinvestbank OJSC. 

General scientific methods such as analysis, synthesis, definition and 

classification, comparison, analogy, deduction, reduction, induction, etc. formed the 

methodological basis of the study.  

The results obtained and their novelty: the theoretical foundations of the 

formation of the resource base of a commercial bank are outlined, the method of 

analysis of the resource base of the bank is considered. The analysis of the 

composition, structure and dynamics of the resource base of OJSC "Belinvestbank", 

as well as the analysis of the effectiveness of the formation of the resource base of 

OJSC "Belinvestbank". Measures and directions are proposed to improve the process 

of forming the bank's resource base on the example of Belinvestbank, which can be 

applied in the banking sector of the Republic of Belarus. 

Authenticity of the materials and results of the master’s thesis: the materials 

used and the results of the research are reliable. The work was done independently. 

Scope of possible practical application:the results of the analysis can be used 

by business entities of the Republic of Belarus to take specific measures to form and 

improve the process of forming the resource base of banking organizations. 

 
 

 

  


